

学校教育目標「自分から 手を取りあって カいっぱい 活動する子」



# いなほ



飯田小学校だより No.4 令和6年7月4日

## 6月の学校の様子

### 【5年生 宿泊体験】

6月12・13日と、5年生が三ヶ日青年の家へ宿泊体験に行きました。

ウォークラリー、キャンドルセレモニー、ダブルハルカヌー体験などを通して、クラスの団結力を高めました。活動中には「考え、行動する」姿がいろいろな場面で見られ、成長を感じる2日間でした。この経験を生かし、学校の中心となって活躍してくれると期待しています。



### 【家庭科ボランティア】

「初めてのソーイング」

なみ縫い・返し縫いが「難しい！」という声が挙がっていました。家庭科ボランティアの皆さんが、一人一人に丁寧に教えてくださって「できた！」の喜びの声に変わっていききました。

ありがとうございました。



## 【交通安全リーダーと父母と交通安全を語る会】

自分たちの通学路の危険箇所を出し合い、安全な登下校について話し合いました。

署員の方、交通安全協会の方や地区役員、町内会長の皆様にも御参加いただき、指導や助言をいただきました。「子供の命を守ることを第一に、今後とも子供たちと共に考えていきたいと思えます。ありがとうございました。



## 【自由参観会】

自由参観会の様子です。多くの保護者の皆様に参観していただきました。給食の様子も見ていただき、「しっかり食べているね。」と声を掛けていらっしゃる方もいらっしゃいました。子供たちも、頑張っている姿を見てもらいたいと、張り切っていました。本当にありがとうございました。

